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Kurztitel  
Illegal aufgebrachte Aufkleber und Farbschmierereien  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

illegal aufgebrachte Aufkleber und Farbschmierereien finden sich nicht nur auf dem Werder 
und in Ostelbien (siehe Foto in der Anlage), sondern quer durch die Landeshauptstadt. 
Betroffen sind vielfach öffentliche Einrichtungen und Gebäude. 

 
Daher frage ich Sie: 

1. Wie hoch waren die Aufwendungen der Landeshauptstadt zur Beseitigung illegal 
aufgebrachte Aufkleber und Farbschmierereien in den Jahren 2017, 2018, 2019, 
2020 und 2021 insgesamt und getrennt nach einzelnen Stadtteilen (getrennt in 
Jahresscheiben)? 

2. Wie und mit welchem finanziellen Aufwand wirkte die Landeshauptstadt in den 
letzten 5 Jahren dem Aufbringen illegaler Aufkleber und Farbschmierereien 
entgegen?  

3. In welcher Weise beabsichtigt die Landeshauptstadt zukünftig dem Aufbringen 
illegaler Aufkleber und Farbschmierereien entgegenzuwirken? 

 

Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
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